



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

4年研究授業 25日

4年生の算数の研究授業がありました。今回は、町の学校教育専門指導員の寺田先生を講師として職員でICTの活用について学びました。

本校のGIGAスクール推進教員である石元先生が、タブレットを使って授業をされました。



今回の算数の問題は、「たいちさんとりこさんは60枚の色紙を2人で分けて、鶴を作ります。りこさんの枚数の方が、12枚多くなるようにします。それぞれ何枚になりますか。」という問題でした。児童は、タブレットに線分図を描きながら立式して、タブレットを使いながら説明していました。ICTの効果的な点や時間がかかるなどの問題点がその後の研究会の話題になりました。4年生が、しっかりと学習に向かっており嬉しく思いました。



今回の算数の問題は、「たいちさんとりこさんは60枚の色紙を2人で分けて、鶴を作ります。りこさんの枚数の方が、12枚多くなるようにします。それぞれ何枚になりますか。」という問題でした。児童は、タブレットに線分図を描きながら立式して、タブレットを使いながら説明していました。ICTの効果的な点や時間がかかるなどの問題点がその後の研究会の話題になりました。4年生が、しっかりと学習に向かっており嬉しく思いました。

6年通学学習 29日

昨年度は、コロナ禍のため中止になった通学合宿ですが、今年は、宿泊を伴わない日帰りの学習でした。

まずは、公民館で教育課長の赤木様から通学学習の趣旨について話をいただいた後、町地域人権教育指導員の大石様から、「差別ってなあに？」という講話をいただきました。その後、御茶屋跡、南関城跡、旧石井家(白秋生家)などを文化財係の遠山様の説明を聞き、学習したところです。

6年生は、社会科で町の文化財等を事前に学習しており、意欲的に学んでいました。



読み聞かせ 5日

保護者の榎本様、「からたちの会」の守田様、松本様、尾崎様、「あすなろの会」武田様、教育委員の松本様に読み聞かせをしていただきました。今回は、距離をあけての対面形式での読み聞かせとなりました。

子供たちは、巧みな読み聞かせに惹きつけられ、集中して聞いていました。



日本テレビ取材 7日

ヤマチク様のご紹介で、日本テレビ「世界の果てまでイッテQ!」という番組の取材がありました。



お笑い芸人のギャビンさんという方が、学校の運動場の除草ボランティアをしたい、という事で児童と一緒に草取りをしているところを取材されました。また、6年生教室では、ギャビンさんのミニ授業もありました。放送は、9月の予定ということですから、わかり次第お知らせします。

5年田植え 8日

5月31日に種まきをして、約40日ほど経ちました。8日は、西田様の指導の下、10名以上の保護者のお手伝いもあり、順調に田植えを終えることができました。大変ありがとうございました。

